

ぼくの夢 わたしの夢

ぼくの将来の夢は、料理人になることです。家族でご飯を食べに行ったときに料理人が手際よく料理をしている姿を見て、カッコいいなと思ったことがきっかけです。出来上がった料理はどれもおいしそうで、食べた人はみんなニコニコしていました。僕もおいしい料理を作って、食べた人に笑顔になってもらいたいです。

今はまだ、野菜を切ったりオムレツを作ったりすることしかできません。切ったはずのものがつなっていたり、焦がしてしまったりと、失敗もまだまだ多いです。それでも、諦めずに何度も挑戦して上達していきたいです。三ツ星レストランのシェフを目指して頑張ります。



今月の題字
長洲小学校 四年 栗原 想暉さん(下東)

公共施設電話番号

- 役場 ☎ 78-3111(代)
- ふれあいセンター (中央児童館・子育て支援センター) ☎ 78-4100
- 中央公民館 (生涯学習課) ☎ 78-0053
- 水道課 (浄化センター) ☎ 78-0126
- 下水道課 (浄化センター) ☎ 78-3515
- すこやか館 (保健センター) ☎ 78-7171
- 総合スポーツセンター ☎ 78-4777
- 室内温水プール ☎ 78-6446
- 健康福祉センター ☎ 78-1037
- 社会福祉協議会 ☎ 78-1440
- シルバー人材センター ☎ 78-4642
- 町民研修センター ☎ 78-5226
- 地域福祉センター ☎ 78-2377
- 障がい者虐待防止センター ☎ 78-3135
- 地域包括支援センター ☎ 78-3114
- グリーンパークファイブ(清掃施設)(有明広域行政事務組合) ☎ 78-4433
- ながす未来館 ☎ 69-2005
- 長洲町図書館 ☎ 69-2060
- 金魚と鯉の郷広場 ☎ 78-3866
- 子育て世代総合支援センター「はぐくみ館」 ☎ 78-4189
- げんきの館 ☎ 57-8336

今月の納期

— 11月分 —

国民健康保険税5期・介護保険料5期・後期高齢者医療保険料5期・町営住宅使用料・し尿取扱手数料・上下水道使用料・下水道受益者負担金3期
納付期限・口座振替日 11月30日(金)

(※上下水道使用料については、口座振替日が11月20日(金)となります)

※口座振替をご利用の方は、入金の確認をお願いします。

※納期限を過ぎると、督促手数料が加算され、延滞金が発生する場合があります。

休日在宅医

月 日	医療機関名	☎
11月3日(土)	淡河・黒田医院 (駅通)	78-0012
11月4日(日)	本田医院 (岱明町大野下)	57-0012
11月11日(日)	西山クリニック (清源寺)	78-7811
11月18日(日)	多田隈内科医院 (向野)	78-3011
11月23日(金)	坂田内科医院 (岱明町高道)	66-8600
11月25日(日)	ながすクリニック (上町)	78-0527

※医院の都合で変更することがあります。
電話 73-6000 でお確かめください。
※診療時間は 午前9時～午後5時です。
小児科の夜間救急診療は、災害情報指令センター(69-1760)または公立玉名中央病院救急センター(73-5000)へお問い合わせください。

小児救急 夜間・休日診療

- 月～土 午後7時～10時
玉名地域保健医療センター(☎72-5111)
- 日・祝 午前10時～午後10時
公立玉名中央病院(☎73-5000)

小児救急電話

お子さま(中学生まで)の急な病気への対応や、応急処置などについて相談できる窓口です。
○平日 午後7時～翌朝8時
○土 午後3時～翌朝8時
○日祝 午前8時～翌朝8時
☎#8000 (ダイヤル回線、IP電話、光電話からの使用不可)
または☎096-364-9999

思い出の1ページ



清里小学校

金魚、金魚、金魚… そしてくまモン

金魚その① 金魚学習

3年生は、総合的な学習の時間に養魚組合の島崎さん・徳永さんとの金魚学習、金魚すくいの体験、村木養魚場で金魚の競りの見学等を通して、長洲町の金魚について学習しました。金魚に携わる人々の思いを知った子どもたちは、いただいた金魚を教室で大切に育てています。



金魚その② 金魚のスケッチ

6年生が、図工の時間に「金魚の館」よりお借りした金魚(琉金)のスケッチをしました。ものの動きや形・色を自分の目でしっかりと捉える力をつけるためには、金魚のゆらゆらと優雅に動く尾びれの様子や場所や光によって微妙に変化する美しい色がスケッチの対象としてぴったりなのだそうです。全員が、しっかり金魚と向き合い、すてきな絵を完成することができました。

金魚その③…環境学習と「ふれきんちゃん」

4年生は、環境学習出前講座で循環型社会をめざすためにごみの出し方やリサイクルについて学習しました。この日は、「ふれきんちゃん」もやってきて、ごみ収集車の動きを観察したり、ごみを投げ込む体験をしたり、一緒に楽しく学ぶことができました。



「ふれきんちゃん」といえば…

8月に基本的な生活習慣の大切さについて、くまモンと学習しました。突然のくまモンの登場に、大喜びの子どもたちは、一緒にクイズやくまモン体操をしながら、「早ね・早起き・朝ご飯」への意識を高めました。



長洲小学校

「本物を見て、感じて、 学んだ校外学習」

9月13日、4年生は梅田にある「金魚鑑賞魚競売場」で金魚のせりを見学しました。「せり」の雰囲気で大興奮の子どもたち、目をまん丸、キラキラさせながら、その様子をずっと見ていました。小屋の中に、金魚や鯉が入ったおけが流れる水路があり、その両側に金魚や鯉を買いに来たお客さんが50人ほど座っています。金魚が流れてくると、一斉に手元にあるボタンが押され、金額が上がっていくのです。金魚が入ったおけが次々に流れてきて、どんどんお客さんの競売にかけられ、いい値で売れていきます。



子どもたちは、流れてくる金魚の美しさに「おー！」と声を上げ、値段が出された電子掲示板を見ながら上がっていく様子に「おー！」、決まった値に「おー！」と歓声があがりました。小屋の外では、売れた金魚や鯉の袋詰めがされ、手早い作業に職人技を感じていました。また、金魚を育てる皆さんと買っていき皆さんの心の結びつきを感じる時間ともなりました。

子どもたちから、金魚の値段や種類などに関する質問とともに、仕事をする皆さんの工夫や努力、苦労されている点など、勤労観にまつわる質問が出されました。すべての質問に丁寧にお答えいただき、ご好意に感謝の気持ちでいっぱいでした。

「本物を見て、感じ、考えていく」このような絶好の機会をいただきました。長洲町の子どもたちは、金魚の生産や流通に携わっている皆さんや長洲町の地域おこしに力を注いでいる皆さんの熱い思いや願いを感じることができて、とても幸せだと思いました。今後さらに長洲町の魅力をあらゆる機会を感じるとともに、心に刻み、学習を深めていきます。

